

Informationen zur HNO-Leistungsverlagerung in Kliniken des Wiener Gesundheitsverbundes

Was und wann wird übersiedelt?

1. 13.04.2024: Abteilung und Ambulanz der Klinik Favoriten in die Klinik Donaustadt
2. 27.04.2024: Abteilung und Ambulanz der Klinik Hietzing in die Klinik Landstraße
3. 29.04.2024: Ambulanz der Klinik Ottakring in die Klinik Landstraße

Überweisungen sind dann nur mehr in die Klinik Landstraße, die Klinik Donaustadt oder jede andere HNO-Abteilung in Wien möglich.

Was bedeutet das für Patient*innen?

Patient*innen, die bereits einen Termin in einer von der Absiedelung betroffenen Klinik haben, werden aktiv kontaktiert.

Was bleibt in den Kliniken?

In den betroffenen Kliniken verbleibt eine Interne Konsiliarambulanz.

Infomaterial?

Infomaterial für Ihre Ordination kann direkt beim Wiener Gesundheitsverbund unter presse@gesundheitsverbund.at bestellt werden.

Weitere Informationen: <https://gesundheitsverbund.at/wiener-gesundheitsverbund-buendelt-hno-kompetenzen-in-schwerpunkt-kliniken/>

Sollte die Patientenversorgung im HNO-Bereich dadurch vernachlässigt werden, melden Sie sich vertrauensvoll per E-Mail an kurie.ang@aekwien.at.